
平成２３年 ８月３０日

（９月号）

長崎県立佐世保中央高等学校定時制夜間部

長い夏休みも終わり、学校生活が再開しました。生活リズムを夜間部のリズムに戻し、新たな気持

ちで登校してください。また、夏休み中には、身だしなみに乱れはありませんでしたか？高校生らし

い服装や頭髪となっているか、今一度自分自身でチェックをしてみましょう。

いよいよ３年生は進路実現の大切な時期になります。今年の学校のキャッチフレーズ「押し開こう、

力強く、希望の扉を」のごとく、今この時こそが最大のがんばりどころです。悔いの残らないよう万

全の準備をして臨んでください。

【９月の主な行事】

９月 ５日（月）漢字テスト④

７日（水）進路講話＋②③

８日（木）①②＋体育大会説明会

９日（金）体育大会

１２日（月）進路ガイダンス（１年生）

１３日（火）考査時間割発表

１６日（金）４０分授業＋ＳＨＲ

就職試験開始

１９日（月）敬老の日

２０日（火）～２９日（木）考査期間

２１日（水）併修レポート締め切り

２３日（金）秋分の日

２４日（土）簿記検定

２５日（日）県生活体験発表（佐世保市民会館）

生徒１２：３０～１６：００

２６日（月）代休

３０日（金）答案返却①

９月９日（金）１７時５０分より、本校グラウンドにて体育大会が開催されます。夜に行われる体

育大会で、普段の授業では見られないような、子どもたちの新たな一面が見られます。毎年多くの保

護者様をお迎えし盛大に行われますので、今年度もぜひおでかけいただき、生徒の活躍に拍手をお送

りください。

また、９月２０日（火）から前期の第２回考査が始まります。体育大会などの行事のある中、計画

的に試験勉強を進めましょう。

○前期球技大会
７月１９日（火）に球技大会が行われました。男子はソフトボール、女子はバレーボールとバドミ

ントンに分かれて行いました。雨が降り天候には恵まれませんでしたが、怪我もなく、みんな元気よ

くプレイしていました。

【主な成績】

男子ソフトボール 優勝 ３Ａ 準優勝 ２Ａ

女子バレーボール 優勝 ３Ｃａ 準優勝 ３Ａｂ

女子バドミントン 優勝 ３Ａ 準優勝 ２Ｃａ

○Ｈ２３年度全国定時制通信制体育大会全国大会
夏休み期間中に、全国定時制通信制体育大会が開催されました。出場した部活動の結果を報告しま

す。柔道では１Ａの肱岡さんが見事ベスト８に進出しました。出場の皆さん、大変おつかれさまでし

た。１、２年生は今年の経験をバネに、来年はさらに上位を目指し努力を続けてください。

【柔道】

男子団体 １回戦× 長崎１－広島３

男子個人・３Ａ武藤 慎吾くん １回戦× 高松（北海道）

女子個人・１Ａ肱岡 琴美さん １回戦○ 中根（山口）

２回戦○ 塩野（東京）

３回戦× 斉藤（秋田）ベスト８

【卓球】

男子個人・２Ａ宮崎 勇太郎くん １回戦× ０－３吉川（新潟）

【バドミントン】

女子個人・３Ａ栗原 美架さん ２回戦○ ２－０ 増田（北海道）

３回戦○ ２－０ 森（京都）

４回戦× ０－２ 増田（愛知）ベスト１６

女子団体 ２回戦○ ２－０（愛知）

３回戦× ０－２（大阪）

選手の皆さん、お疲れ様でした！



○校内生活体験発表大会
７月１５日（金）に校内生活体験発表大会が開催されました。十分な準備の時間がとれない中、出

場した１２名のどの発表も、すがすがしく、若者らしい素直な感情を表現したものでした。また、発

表を聴く生徒の目も真剣そのものでした。審査の結果４名の最優秀者が選ばれました。この中から校

内審査を経て県大会代表２名が選ばれ、９月２５日（日）に佐世保市民会館で開催される県大会に出

場します。代表の皆さんの県大会での健闘を祈ります。

【最優秀賞】発表順

１Ｃ 坂本 葵さん「一生懸命逃げずに頑張る」

２Ｃ 野寄 光くん「未来へ向けて」・・・県大会出場

３Ａ 髙岡 麻由さん「卒業しようと決めたあの日から」

３Ａ 溝田 志穂さん「「一人」と私 」・・・県大会出場

【優秀賞】発表順

３Ａ松下 賢伍くん ２Ａ中村 真理乃さん ３Ｃ岩﨑 吹雪さん

１Ａ谷川 七美さん ３Ｃ末吉 由香さん ２Ａ川尻 有紀さん

１Ａ本間 祐希さん ２Ｃ柿本 理帆さん

○平和学習
８月９日（火）の登校日に平和学習を行いました。今年は原爆アニメ「つるにのって」を鑑賞し、

その後ホームルームで戦争についての資料を読み、学習を深めました。

当日の生徒感想文より

＊ 66 年前の今日、長崎に原爆が落ちました。私は、小学校の宿題でおばあちゃんに戦争 の出来

事を聞いたことがあります。いきなりピカッと空が光り一気に長崎の町が黒くなった話。今では想

像する事ができない光景が昔、長崎市であったことに驚きました。

以前、原爆をテーマにした「ホタルの墓」や様々なアニメビデオ作品を見て、なぜ戦争なんかお

こったのだろうと考えていました。戦争することに意味はあるのか。得することがあるのか。・・

・・

今、私たちは戦争も争いもない平和な日本に生れてきました。でも、いじめだったり小さな事で

人を傷つけている人がいます。本当に平和と言えるのは、いじめ・差別・暴力がなくなってからだ

と思います。

こらから先も戦争が世界からなくなり、日本が、世界が平和であり続けて欲しいと願います。

1年

＊毎年、8月 9日の登校日は、学校で原爆投下の話やビデオ、集会がある。長崎県はなぜ毎年、登
校日なんだろうと思っていました。今日のビデオを見て改めて戦争は怖いと思いました。原爆の

6000 度の熱で鉄や人間が溶けた事など想像しただけで鳥肌が立つ思いです。戦争（原爆投下）は
忘れてはならない出来事であり、二度と繰り返してはならない。戦争は関係のない人までも傷つけ

る最悪な事です。話で「平和」の反対語は「暴力」だと言われました。クラス内の暴力・いじめ・

差別は、小さな戦争かもしれない。クラスが平和になるように、クラスメイト一人一人が、相手を

気遣って仲良いクラスになると良いなと思いました。今日の登校日は、いろいろ考えさせられる日

になりました。

1年

＊原爆は、すごく恐いものだと改めて思った。放射線だったり爆風だったり、大きな威力があった

と思うし 6000 度という熱の中でもがき苦しむのはとても怖いと思いました。たくさんの人が死ん
だことも悲しい事で二度と起こらなければと感じました。今日のビデオを見て、涙が出そうになり

ましたし、自分が原爆を体験するなんて絶対嫌だと思った。原爆がない、ずっと平和な世界が続く

ことを願います。そして生きていることに感謝します。

2年

＊６６年前時が経ても、約６１％のアメリカ人は「原爆投下は正しかった」と思っている事実を知

り言葉を失いました。オバマ大統領が、いくら世界平和を訴えようが、ノーベル平和賞を受賞しよ

うが簡単には人の心は動かないんだと悲しくなりました。「戦争の早期解決のために原爆を投下し

た」何故そいう手段しかなかったのか。「ソ連（現ロシア）が日本に参戦する前にアメリカが日本

を降伏させようとした」それだけの理由で原爆を投下していいのか。人の命を軽視している考えに

怒りがこみ上げてきました。この戦争で犠牲になった人々のためにも、私たちが、次の世代に戦争

の残酷さを伝えていかなければならないと強く思いました。

そして、いつの日か世界が戦争や内紛がない平和になることを望んでいます。

3年


